

Vereinsgemeinschaft Aichhalden e.V.



Rückblick Handwerker-/Maibaumsetzen

Für die rege Beteiligung zum 10. Handwerker-/Maibaumsetzen möchte sich die Vereinsgemeinschaft Aichhalden bei der Bevölkerung von Aichhalden-Rötenberg recht herzlich bedanken und hofft, wieder einen Beitrag zur kulturellen Unterhaltung geleistet zu haben. Einen herzlichen Dank auch an den Gewerbeverein Aichhalden-Rötenberg mit ihrem Vorstand Herrn Hans Wössner für die gute Zusammenarbeit sowie der Gemeinschaftsproduktion „Handwerker-/Maibaumsetzen in Aichhalden“. Dankeschön an den Musikverein Aichhalden, mit ihrem Vorstand Bernd Wilhelm und ihrem Dirigenten Volker Braun für die musikalische Umrahmung. Dankeschön auch an die Feuerwehr Aichhalden unter dem Kommando von Gesamtfeuerwehrkommandanten Ralf Dengler für die Kraftanstrengung zum Stellen des Handwerker-/Maibaums.

Ebenfalls ein Dankeschön an den Obst- und Gartenbauverein mit seinen Helfern für das Schmücken des Baumes. Ein Dankeschön gilt auch der Firma Herzog für die Bereitstellung der Räumlichkeiten hierzu.

Dank auch dem Traktorfahrer Herr Fader, der mit dem Traktor für die richtig urige Beförderung zum Rathaus sorgte.

Besonderer Dank gilt auch Herrn Bürgermeister Sekinger sowie den Gemeinderäten für ihr Engagement und Entgegenkommen seitens der Gemeinde.

Die Vorstandschaft

Rückblick Hauptversammlung



Bei der letzten Hauptversammlung der Vereinsgemeinschaft Aichhalden gab es Ehrungen für verdiente Mitglieder, Neuwahlen sowie Bestätigungen zum Ausschuss. Herr Georg Moosmann wurde für seine langjährige Verdienste um die Gemeinschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Engelbert Kimmich und Bernhard Broghammer wurden für langjährige Verdienste um die Gemeinschaft im Ausschuss zum Ehrenausschussmitglied ernannt. Beide stellen nach Jahrzehnten treuer Unterstützung zur Gemeinschaft ihre Ämter zur Verfügung.

Bei den Wahlen wurden die Kassenprüfer Rainer Kopp und Horst Höfler sowie für den Ausschuss Eugen Schwab, Joachim Nübel und Kassierer Jürgen Rahner in ihren Ämtern bestätigt. Paul Schnell und Fabian Rahner konnten neu in den Ausschuss aufgenommen werden. Bernd Höfler wurde zum zweiten Vorsitzenden der Gemeinschaft gewählt.

